

Santiago accélère la construction de logements à l'intention des sinistrés du cyclone Sandy



Santiago de Cuba, 17 oct. (PL)-. Santiago de Cuba accélère la construction de logements à l'intention des sinistrés du cyclone Sandy qui a endommagé le 25 octobre 2012, plus de la moitié des immeubles de logements de la ville.

Les autorités provinciales ont fait savoir que 62% des dommages causés par le cyclone aux logements sont d'ores et déjà réparés.

Mais les plus grandes difficultés découlent des cas de destruction totale des logements ainsi que de l'élimination de quartiers précaires et de la réparation de hauts immeubles.

Dans le cadre des efforts consentis à effacer les empreintes du passage de Sandy, les autorités encouragent l'édification de logements avec l'octroi de crédits bancaires, subventions et bonifications pour les familles de bas revenus.



Radio Habana Cuba